

# SSV dominiert Kreisspiele

## Inliner/Skiroller: Bingestädter erleben Medaillenregen

**JOHANNGEORGENSTADT** – Die Sportler des SSV Geyer haben die Premiere des Johann-Georg-Laufs für Inliner und Skiroller dominiert. Bei dem Wettbewerb in Johanngeorgenstadt, der zeitgleich als Erzgebirgsmeisterschaft gewertet wurde, erlebten die 21 Starter vom Skisportverein einen wahren Medaillenregen.

In der Gesamtwertung sicherten sich die Bingestädter sechs Gold-, fünf Silber- und drei Bronzemedailien. Geyer gewann damit vor Klingenthal und Stützensgrün die Vereinswertung. Bei den Erzgebirgs-spielen sprangen für die SSV-Talente sogar neun goldene, drei silberne

und fünf bronzene Plaketten heraus. Bemerkenswert war zudem, dass sich alle 25 Bingestädter unter den Top-Fünf der jeweiligen Altersklassen platzieren konnten. Gold ging an Kalle Klaus, Jody Schönfelder, Paavo Augustin, Hedi Lippmann, Benito Wagler, Samira Graupner, Lucas Glaßer, Hannes Frenzel und Felix Ullmann. Rang 2 belegten Malte Klaus, Kenny Schönfelder und Marcel Klaus. Bronze holten sich Leon Fischer, Gino Müller, Clara Fischer, Pepe Schula und Jocelyn Scheller. Mariella Distelmeier, Kira Klaus, Angelina Anders und Anni Bartl verpassten knapp eine Medaille. (ja)